



Ayer se reunió el Consejo Provincial de Ordenación Económica en el Salón de Sesiones del Excmo. Ayuntamiento bajo la presidencia del delegado provincial sindical.

La Economía Nacional es interés de todos los españoles y la cooperación a toda labor de índole económica es un deber general.

El Consejo en sus diversas secciones va a acometer el estudio de la estructura de la Economía abulense, las posibilidades reales de la Provincia en orden a la Economía y las necesidades existentes.

Jamás habíamos presenciado una ordenación de los problemas nacionales encaminada a un fin tan racional como el de adoptar resoluciones que cuajen en normas particulares para las distintas regiones de España.

Argentina mantiene especial amistad con España

Así lo declara el ministro argentino Storni

MONTEVIDEO, 11.—El almirante Storni, ministro de Relaciones Exteriores argentino, ha hecho unas declaraciones al periódico uruguayo «El Diario».

vo no será autorizada la propaganda radiodifundida más que en determinadas condiciones, y que los locutores deben conocer perfectamente el español y no usar expresiones de dudosa corrección.—EFE.

Prohibición de claves

BUENOS AIRES, 11.—El Gobierno provisional ha ordenado la sus-

El ministro de Industria y Comercio visita varias industrias de Barcelona

BARCELONA, 11.—El ministro de Industria y Comercio, camarada Carceller, ha recibido la visita del conde de Egara.

Labor de reorganización

BUENOS AIRES, 11.—El nuevo Gabinete se ha entregado activamente a una labor de reorganización y reformas.

Los puestos de mando del ejército y la marina, vacantes por la designación de sus titulares para cargos ministeriales, han sido de nuevo cubiertos.

Por otra parte, la Dirección de Comunicaciones ha informado a las emisoras de radio que en lo sucesi-

EL ACTUAL MOMENTO EN EL MAR

Hundimiento de nueve barcos anglosajones con cuarenta y tres mil toneladas

Causas del descenso de hundimientos en el Atlántico

La gran lucha en el mar

prosigue hasta el momento presente. Su aspecto tan interesante es favorable para los submarinos germanos.

total de barcos aliados hundidos. Es la única manera de formarse una idea cabal de cómo va la lucha marítima, pues hasta el mes pasado las estadísticas del Tripartito eran incompletas.

El parte germánico

recibido hoy en esta redacción, copiado al pie de la letra dice así:

Gran Cuartel General del Führer 11.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«En el curso de duros combates contra convoyes escoltados y buques aislados los submarinos alemanes han hundido nueve barcos con un desplazamiento total de 43.000 toneladas, y han alcanzado con sus torpedos a otros dos buques.»

Desde el 1 al 10 de junio, las fuerzas navales y la D. C. A. de la Marina han destruido diez aviones enemigos.—EFE.

Comentario a la vista

Churchill afirmó que la campaña submarina decrece: menos barcos suyos que se hundían y más submarinos adversarios que se van al fondo del mar.

Luego son por lo menos los preciosos para que la situación siga siendo grave. Si estuviera quebrantado gravemente el poderío submarino adversario, lo diría y lo repetiría para lograr tres objetivos.

El mar se ha tragado y se traga muchísimo armamento, mucho petróleo y muchos hombres. Esta es la verdad.

La batalla del Atlántico

El inglés solo se refiere a ella y sostiene que Doenitz está fracasando. Hace números — valiéndose de estadísticas no propias, sino del enemigo— y de esos números saca la consecuencia que la cifra de hundimientos disminuye.

Verdad es esa apreciación, si nos permitimos al Atlántico; no lo es si extendiendo nuestra vista a «posamos» en los otros mares del mundo.

Al germano, al italiano o al japonés es lo mismo que sea el Pacífico, que el Atlántico, que el Mediterráneo el que absorba el potencial bélico aliado.

Demos gusto al inglés

y circunscribámonos a la batalla del Atlántico que tiene por finalidad única salvar a Inglaterra. En esta lucha, disminuye el peligro de los sumergibles?

pensión del empleo en comunicaciones radiotelegráficas y radiotelefónicas del lenguaje cifrado o convenido en clave, «por conveniencia de la seguridad continental».

El ministro de Agricultura llegará hoy a Pontevedra

Visitará diversos centros de su departamento

PONTEVEDRA, 11.—Mañana es esperado el ministro de Agricultura, camarada Miguel Primo de Rivera, a quien acompaña el subsecretario del departamento.

Visita a Vigo

VIGO, 11.—El ministro de Agricultura, camarada Miguel Primo de Rivera, visitará el próximo domingo esta capital.

Regresa el ministro de Marina

MADRID.—A las dos de la tarde, acompañado de sus ayudantes, regresó de Cádiz el ministro de Marina, almirante Moreno.—(Cifra).

La Escuadrilla Azul derribó diez aviones soviéticos

BERLIN, 11.—Durante el ataque aéreo soviético de ayer contra aeródromos de campaña alemanes, en el sector central del frente Este, fueron derribados 62 aparatos enemigos.

En total, los soviets perdieron ayer 93 aparatos, en tanto que la Luftwaffe perdió sólo tres.—EFE.

En Tánger ningún súbdito inglés fué detenido

ASI LO DECLARA EDEN

LONDRES 11.—En la Cámara de los Comunes, en respuesta a una pregunta sobre Tánger, el ministro de Asuntos Exteriores, Eden, declaró:

«El cónsul general de Su Majestad Británica ha sido informado que hasta el 5 de junio, de setenta a ochenta personas, sobre un total de doscientas detenídas—ninguna de ellas súbdito británico—, habían sido ya liberadas.»

mil aviones y una poderosa flota. Su final estaba descomulgado si no era ayudada su defensa por una fuerza contraria equivalente.

Reunión del Consejo Provincial de Ordenación Económica. Se nombraron ponencias para el estudio de temas relacionados con la Economía

En el Salón de Sesiones del Excelentísimo Ayuntamiento se reunió en la tarde de ayer el Consejo Provincial de Ordenación Económica bajo la presidencia del delegado provincial de Sindicatos, camarada Barrio Llamas.

Consejo, dió lectura al acta de la sesión inaugural del mismo, primera celebrada, y a continuación leyó también las circulares referentes al Tercer Consejo Sindical Industrial en virtud de las cuales se han de hacer los estudios de las siguientes ponencias: Estructura de la Economía abulense; posibilidades reales de la Provincia en orden a la economía y necesidades actuales.

Abrió la sesión el camarada Barrios, explicando el orden de la reunión, cuyo objeto primordial era el de nombrar las comisiones que se ocuparán del estudio de los temas que han de formar tres ponencias de las cinco que se han de proponer al Tercer Consejo Sindical Industrial próximo a reunirse en Madrid.

Nombradas las comisiones correspondientes para el estudio y proposición de los temas, se acordó que se reunieran éstas en los locales de la C. N. S. los días 15, 16 y 17 del actual a las ocho de la tarde, respectivamente.





